

06/08/2015

La Serena: Fiscalía coordina acciones con policías ante hallazgo de cadáver

La Fiscalía de La Serena coordinó en terreno las acciones de la Policía de Investigaciones y Carabineros, en torno al hallazgo del cuerpo sin vida de una persona de sexo masculino.

El fiscal Marcial Pérez estuvo en el sitio del suceso, al oriente del Cementerio de Las Compañías, La Serena, luego que se informara del cuerpo de esta persona, de aproximadamente 44 años de edad.

"Aparentemente su deceso obedece al uso de armas blancas y se desarrolla el trabajo en el sitio del suceso", dijo el fiscal Pérez.

Tras ser consultado si este hallazgo se vincula a algún robo, el persecutor dijo que "no se puede confirmar ni descartar hipótesis alguna.

El cadáver fue examinado por personal de la PDI, que también recopilaron evidencias en el sitio del suceso.

En tanto, el GOPE de Carabineros rastreó el sector para encontrar especies y se ubicó un arma de fuego, que se investiga si se habría usado o no.

